

みなみ

R6年度竜王南小学校便り

No. 12

2025.3.21 発行
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

輝く未来へ

希望を胸に



凜とした張り詰めた空気の中、卒業証書を授与しました。一人一人の堂々とした態度に、本校の卒業生として嬉しさを感じました。

卒業式の式辞（卒業生におくる言葉）では、京都大学の大山先生の活動の話をしました。大山先生は、ゴミで砂漠を緑化するという、私たちのイメージでは想像しないような取組をしてきました。このことを話題に取り上げ、社会や生活をよりよくするために柔軟な思考でアイデアを生み出し、チャレンジしてほしいというメッセージを伝えました。

卒業生からの「別れの言葉」では、仲間とのつながりや家族への感謝が表されていました。合唱した「絆」と「次の空へ」の2曲の歌詞にも、その思いが込められていました。人と人との関わりの中で、成長してきたことを感じるものでした。

竜王南小を巣立つ卒業生が、夢や希望を持ち、中学校という新しいステージで活躍することを期待しています。

1年間 ありがとうございました

今年度は、インフルエンザや新型コロナウイルスなど感染症の拡大がなく児童が過ごすことができ、ほっとしました。先日、学校関係者評価委員会を行い、学校評価について検討しました。1年間、学校が行ってきたことの通信簿となるこの評価、保護者アンケート・児童アンケートを含め、良好と言える結果を得ることができました。そんな中で、課題点も幾つかありました。その一つが、読書時間です。授業以外の読書をする時間が少ない児童の割合が高い結果となりました。学校では、1月27日から2月10日までミニ読書週間を実施しましたが、こうした取組により少しずつでも本に触れる機会を増やしていけると良いと思います。そして、もう一つは、朝食の摂取率です。昨年度、摂取率が向上しましたが、今年度、下がってしまいました。毎年、1月24日から30日までが全国学校給食週間と位置づけられ、工夫されたメニューの給食が提供されます。お昼の放送でも、給食を通して食について考えるようにしています。健康を支える毎日の食事、そして、1日のスタートとなる朝ごはんを大切にしてほしいと思います。

保護者の皆様、様々な教育活動に対して、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。1年間の教育課程を修了することができますことに、感謝申し上げます。これからも、児童の健やかな成長に向けて、連携を図るようお願いいたします。



6年生を送る会

2月28日（金），「輝く未来～エールを込めて～」のテーマのもと，実行委員を中心に全校で，6年生を送る会を行いました。6年生の入場は，ステージ上から一人ずつ紹介されてポーズをしての登場でした。そして，6年生クイズで和やかな雰囲気になりました。在校生からは，今まで各学年で感謝を表す発表をしていましたが，今年は，みんなで，エールを込めて呼びかけと合唱を送りました。

一人ずつステージ上に登場する6年生 気持ちのこもった発表で，じ～んとするものがありました。その後，たてわり班ごとに集まり，プレゼントを渡しました。6年生からは，小学校生活を振り返る楽しい寸劇や素晴らしいハーモニーの合唱が披露されました。在校生の作った花道を退場する6年生の姿から，とても温かな心の通う素敵な会になったと感じました。

児童総会

2月25日（火），モジュールの時間から5校時にかけて，第2回児童総会が開催されました。1年間の児童会活動を振り返り，来年度につなげていくものです。それぞれの活動について，成果と課題が挙げられました。各クラスから多くの意見が出され，活発な話し合いとなりました。3年生以上が自分たちで作りあげるといふ児童会に対する姿勢が感じられるものでした。

今年度，フラワー通りという新しい活動を行ってきました。それにより，「右側を歩く人が増えた。お花を直してくれる人が多かった。」という成果が見られた一方で，課題も確認されました。こういった場合，来年度，その課題を解決していくようにしようとなることも多いのですが，違いました。リベンジフラワー通りとして，もう一度，取り組んでみようということになりました。最後の最後まで，よりよい南小にしようという児童の考え方に感心しました。



フラワー通りの取組が良いともらえるカード



校内を案内する1年生

保育園・こども園との交流

2学期にも，かおり幼稚園との交流について，お伝えしましたが，3学期も，甲斐ひよこ保育園・竜王あら川こども園と1年生が交流しました。授業の様子を見てもらったり，校内を回ってもらったりしました。幼保小連携が進められてきており，園児が小学校の様子を知ったり，1年生が園児とふれあうことで，2年生への進級の意識を高めたりする機会となりました。1年生の姿が，一回り大きく見えました。

地区別集会

3月12日（水），第4回地区別集会がありました。3学期の反省と新登校班に向けての話し合いをして，登校班のメンバー，集合場所，集合時刻，新1年生を誰が家まで迎えに行くのかなど確認しました。

併せて，横断歩道は，横一列で素早く渡ることや気持ちのよい挨拶ができるように，また，春休み中の交通安全や地域での過ごし方についても指導がありました。翌日からは，新班長が先頭となり，6年生は後ろについて登校してきました。登校班においても，6年生から下級生にバトンが確実に渡されました。



新登校班での通学の様子